

Presentación del libro "En cualquier circunstancia. La intercesión del Beato Álvaro del Portillo"

El martes 23 de marzo de 2021, aniversario del fallecimiento del beato Álvaro, tuvo lugar la presentación del libro de Francesco Russo "En todas las circunstancias. La intercesión del Beato Álvaro del Portillo". La iniciativa fue promovida por la Universidad Campus Bio-Medico de Roma (Italia).

30/03/2021

El pasado 23 de marzo de 2021, el libro "En todas las circunstancias. La intercesión del beato Álvaro del Portillo" fue presentado durante un evento online organizado por la Universidad Campus Bio-Médico de Roma (Italia), una realidad nacida por el impulso del beato Álvaro.

Intervinieron Francesco Russo, director de la Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei y autor del libro; Monseñor Carmelo Pellegrino, Promotor de la Fe en la Congregación de las Causas de los Santos; y la Dra. Rossana Alloni, Profesora Asociada de Cirugía General y Directora Clínica del Policlínico Universitario UCBM. Durante el encuentro se leyeron algunos extractos del libro.

"En analogía con un dicho famoso, *quien va con el santo aprende a santificarse*: esta es la historia del beato Álvaro que, durante muchos años, fue colaborador estrecho de san Josemaría Escrivá", dijo Mons. Carmelo Pellegrino, quien intervino con un breve discurso sobre el papel de los santos en la vida cristiana. Son, por un lado, un ejemplo, y por otro, un apoyo cuando se recurre a su intercesión.

Precisamente de intercesión habla el libro que, en este sentido, recoge los testimonios de varias personas que acudieron al beato Álvaro para afrontar pequeñas y grandes dificultades de la vida cotidiana.

En cuanto al papel de los santos como ejemplo, Francesco Russo contó que, en la época del Concilio Vaticano II, "hubo varios Padres Conciliares que pidieron a Mons. del Portillo confesarse con él durante los

días del Concilio (en el que también participaba el beato Álvaro)". "Esto es una señal -añadió Russo- de su paternidad y amabilidad".

A continuación, Rossana Alloni, que trabaja en el Campus Bio-Médico de Roma desde los inicios, leyó algunos fragmentos de la homilía que, pocos meses antes de su muerte, pronunció el beato Álvaro en la inauguración del primer curso académico de la policlínica universitaria. El beato animaba a todas las personas que trabajaban allí "a servir a los demás con alegría" y a "trabajar con espíritu de unidad y comprensión, con optimismo".

Por último, recordó cómo ella y muchas personas, inspiradas por aquellas palabras pronunciadas en 1993, siempre han "involucrado ampliamente" al beato Álvaro en las dificultades que han afectado al Policlínico Universitario a lo largo

del tiempo. "Quién sabe cuántos pequeños 'milagros' se han producido por su parte", añadió.

Como conclusión, un médico, un profesor y un antiguo alumno de la Universidad Campus Bio-Médico de Roma compartieron recuerdos y testimonios sobre su encuentro con la figura del beato Álvaro del Portillo.

El libro está disponible en italiano y en español en las principales tiendas digitales y en librerías, gracias a Ediciones ELLEDICI.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/presentacion-del-libro-en-cualquier-circunstancia-la-intercesion-del-beato-alvaro-del-portillo/> (22/02/2026)